



Ottawa, Canadá.

Economía canadiense en 1973 y perspectivas para 1974, 1

Visión de Manitoba compite con cebellina, 3

Universidad McGill experimenta cubiertas plásticas contra las caries, 4

Proyecto de níquel en Brasil, 4

Directrices para inversiones extranjeras, 4

Nuevo Jefe de la Policía Montada, 5

Acuerdo comercial con Bulgaria, 5

Embajada canadiense en Arabia Saudita, 6

Regalo musical de los Estados Unidos a la Universidad Mount Allison, 6

Economía canadiense en 1973 y perspectivas para 1974

El Ministro de Industria y Comercio, Alastair Gillespie, hizo la siguiente declaración a primeros de enero:

En 1973, la economía canadiense superó por el tercer año consecutivo su tasa media de crecimiento a largo plazo. El producto nacional bruto aumentó en un 14%, ascendiendo a unos \$117.000.000.000 y la producción real aumentó en casi un 7%. Esta expansión real en la producción fue la mayor desde mediados de los años 60 y entre las mayores de los países industrializados.

Este crecimiento se reflejó en los principales sectores de la economía. Después de varios años de incremento relativamente modesto, aumentaron notablemente las inversiones en nuevas plantas y equipos. La construcción de viviendas alcanzó cifras récord. Los mercados de consumo continuaron boyantes. Las exportaciones aumentaron rápidamente durante las dos últimas décadas. El desempleo descendió y se crearon más empleos que en los últimos años.

Un aspecto menos alentador de 1973 fue el alza exagerada que, si bien inferior a la de la mayoría de países industrializados, ha superado todas las experiencias anteriores en Canadá. Hasta cierto punto, el alza de 1973 reflejó la escasez de muchos materiales industriales, debido al rápido crecimiento económico casi simultáneo en la mayoría de los países industrializados. Además, hubo una escasez temporal mundial de productos alimenticios y piensos, dada la coincidencia de cosechas malas en algunos de los principales países productores y una demanda creciente. Importantes reformas monetarias contribuyeron al aumento de precios de importación a Canadá. En los últimos meses del año aumentó el precio del petróleo al anunciar los estados árabes del Oriente Medio reducciones en su producción y aumento importante de precio. A su vez, otros importantes exportadores de petróleo subieron sus precios.

Más empleos

El gran aumento de la actividad económica